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日 時 平成29年10月6日（金）20:30～21:00 

場 所 志津南まちづくりセンター 大会議室 

出席者 （会長）花澤（副会長）寺沼、川崎、髙田 

（町内会長）別所、小林、松田、須賀、中尾、六反田、竹内、中村 

（グループ代表）山本、上田、瀬戸口 

（事務局）妹尾、渕側      （欠席）山根、勝田、永井         <敬称略> 

 

1.報告・連絡事項 

（1）会長から 

 住民アンケートの進捗状況の説明について 

今回の住民アンケート調査では、配布・回収にご協力頂きありがとうございました。 

お陰で回収率が 8割近くと高い回収率となった。現在、立命館大学で分析をしていただい

ている。今月号の志津南ニュースにお礼と進捗状況、今後のスケジュールを掲載している。

分析結果が出たらすぐに皆様にご検討いただき、今後の五か年計画について、合意をしなが

ら早急に詰めていきたい。 

 

 地域公共交通に関するワークショップ開催について 

地域の交通について、地域住民と意見交換をするワークショップが開催される。昨年は 2

回開催されている。ワークショップは、10月 14日(土)13：00から志津南まちづくりセンタ

ーで開催される。現在の課題として、高齢者が多くなった若草地区から滋賀医大方面のアク

セスが難しい。若草から青山、滋賀医大、図書館などを巡回するバスを走らせながら利便性

を確保したい、と県からテストをしたいとのことである。巡回バスは、10月 29日から一週

間～10日ほど試験的に運行される。 

 

（2）各町内会・各グループ・事務局から 

 志津南まちづくりセンターでの椅子の更新について(事務局) 

会議室の椅子 120脚を今年度と来年度に 60脚ずつ更新する予算措置を行っていたが、当セ

ンターの事業の初年度から 2年間の消費税が納入猶予となり、納入予定分が収益金とみなさ

れ課税対象となる。この節税対策として、来年度に更新予定だった椅子 60脚を本年度に繰り

上げて更新したい。 

異議なく承認される。 

 

   

  ※10/7日開催予定の第 5回理事会は 10/6開催の「市長とまちづくりトーク」の終了後に繰り上げ

て開催した。 


